

»IMPRESSUM

Redaktion Michael Unser (verantwortlich), Si-De-Punkt, Weinsbergkreuz.de
Anschrift IG Metall Heilbronn-Neckarsulm, Salinenstraße 9, 74172 Neckarsulm
Telefon 07132 93 81-0 | Fax 07132 93 81-30
neckarsulm@igmetall.de | neckarsulm.igmetall.de

Wer will, der kann!

Tim Höwing unterstützt das Gemeinsame Erschließungsprojekt in der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm. Das GEP soll langfristig in ganz Baden-Württemberg helfen, Betriebsräte und Arbeitnehmer zu stärken und aktions- und konfliktfähiger zu machen.

»Unsere Schwerpunkte reichen von Betriebsratsgründungen bis zur Gewinnung von Vertrauensleuten und Mitgliedern, um zukunfts- und handlungsfähig zu sein«, erklärt Tim Höwing, der seit Ende 2020 in der Geschäftsstelle der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm als Erschließungssekretär aktiv ist.

Schlüssel zu erfolgreicher Gewerkschaftsarbeit ist in seinen Augen die Beteiligung der Menschen, um die es geht. »Wir gehen in die Betriebe und bekommen über Umfragen und Gespräche heraus, wo der Schuh am meisten drückt. Danach arbeiten wir gemeinsam an den brennendsten Themen

und befähigen die Leute, diese selbst durchzusetzen«, so der 27-Jährige.

Emanzipierte Betriebsräte

Dazu sollen alle vier bis sechs Wochen Treffen mit betrieblichen Akteuren und Akteurinnen stattfinden, in denen diese qualifiziert und darin geschult werden, sich möglichst effektiv zu organisieren. »In diesen Treffen planen wir betriebliche Kampagnen. Zwischen den Treffen arbeiten wir gemeinsam an der erfolgreichen Umsetzung«, erklärt Tim. Und das auch in der Coronakrise. »Wer etwas bewegen will, der kann es auch. Betriebsversammlun-

gen im Freien, Rundgänge mit Gesprächen, Abfragen vor den Toren... – es gibt viele Möglichkeiten, wenn man ernsthaft Dinge verbessern und Menschen beteiligen möchte.«

Ohnehin, so meint Tim: »Die IG Metall steht den Betriebsräten und Vertrauensleuten mit dem GEP zur Seite, ficht aber nicht alle Kämpfe aus. Hauptziel ist es, dass wir den Menschen in den Betrieben helfen, stärker zu werden und sich so weiterzuentwickeln, dass sie selbst ihre Interessen erfolgreich vertreten können. Und das ist in Zeiten des Wandels, in denen Corona als Deckmantel für heftige Restruktu-

rierungsprogramme dient und in denen langjährige Errungenschaften angegriffen werden, wichtiger denn je.«

Die Ziele des GEP

Im Herbst 2015 hat die IG Metall Baden-Württemberg das Gemeinsame Erschließungsprojekt, kurz GEP, gestartet. Erfahrene und geschulte Organizer und Organizerinnen unterstützen dabei die Geschäftsstellen vor Ort in der Erschließungsarbeit, organisieren bisher gewerkschaftsfreie Betriebe und arbeiten daran, vorhandene gewerkschaftliche Strukturen aktions- und konfliktfähiger zu machen.

Herzlichen Glückwunsch zum 25-Jährigen!



Seit Januar 1996 gibt es die Lohnsteuerberatung für Gewerkschaftsmitglieder e. V. in Neckarsulm – und Iris Poszłowszky ist von Anfang an mit dabei. »Was mir besonders an meinem Job gefällt, ist der persönliche Umgang mit den Mandanten, die wir teils sogar schon seit den ersten Tagen hier betreuen«, so Iris. »Ich bin froh, wenn ich Menschen beraten und ihnen bei der Papier-

flut helfen kann.« Für die Zukunft wünscht sich Iris, noch lange in genau diesem Job arbeiten zu können – und gemeinsam mit ihrer Kollegin Gabriele Walther bald wieder persönliche Beratungen anbieten zu können.

Die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm wünscht Iris im Namen der gesamten Geschäftsstelle alles erdenklich Gute zum Jubiläum!

So erreicht Ihr die Geschäftsstelle

Telefonisch:
+49 (0)7132 93 81-0
montags bis donnerstags
von 9 bis 12 Uhr und
von 13 bis 15 Uhr
sowie freitags
von 9 bis 12 Uhr

E-Mail:
▶ Neckarsulm@igmetall.de

Im Web:
▶ [igmetall.de/service/
mein-servicecenter](https://igmetall.de/service/mein-servicecenter)